

PRÉFET DE LA MARTINIQUE

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 10 juillet 2015

Communiqué de presse

Fabrice RIGOULET-ROZE, Préfet de la Martinique a remis ce jour, la médaille de bronze pour actes de courage et de dévouement à Messieurs Hervé GAY et Bastien LE VAILLANT, en présence du Colonel Philippe DEBARGE, commandant la gendarmerie de Martinique. Ces gendarmes affectés à la section aérienne de la gendarmerie de Fort de France, sont félicités pour le comportement exemplaire dont ils ont fait preuve le mardi 30 juin 2015 au Vauclin, en intervenant efficacement lors de la recherche d'un homme en détresse.

En effet, le 30 juin 2015, le Griffon, hélicoptère de la gendarmerie, et son équipage ont été engagés à la suite d'une disparition inquiétante d'un homme ayant l'intention d'attenter à ses jours.

L'adjudant Hervé GAY et le maréchal des logis-chef Bastien LE VAILLANT, après avoir effectué de nombreuses recherches à bord de l'hélicoptère, ont réussi à localiser la personne recherchée.

Il pose alors le Griffon sur la plage et rejoignent l'homme fortement alcoolisé, déboussolé et immergé dans l'eau jusqu'à la taille. Ils entament des négociations pour la ramener au rivage.

Ce dernier, très désorienté et refusant toute écoute, se dirige alors vers le large. Les 2 militaires décident immédiatement de sauter dans l'océan agité pour le rattraper et le ramener vers la plage. Ils assureront sa sécurité jusqu'à l'arrivée des professionnels de la santé.

